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Serle Fr PREGUNTAS 
CON RESPUESTA ESCRITA 2 de noviembre de 1970 Núm. 9l-II 

Instalación de una Facultad de Veterinaria en Cataluña. 

Presentada por don Ernest Liuch i Martin. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De cóifonnidad con lo dispuesto en Sl 
artículo 90 del vigente Reglamento provi- 
sional del Congreso de los Diputados, se 
ordena la publicación en el BOLETÍN OFI- 
CIAL DE LAS CORTES GENERALES de la contes. 
tación del Gobierno a la pregunta formu- 
lada por el Diputado don Ernest Lluch i 
Martín, del Grupo Parlamentario Socialis- 
tes de Catalunya, relativa a instalación de 
una Facultad de Veterinaria en Cataluña, 
publicada en el BOLETM OFICIAL DE LAS COR- 
TES GENERALES número 91-1, de 29 de junio 
de 1979. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
25 de octubre de 1979.-El Residente del 
Congreso de los Diputados, Landelino La- 
dila Aisina. 

Excelentísimo señor: En relación con 
la pregunta formulada por don Ernest 
Lluch i Martín. sobre instalación de una 
Facultad de Veterinaria en Cataluña, ten- 
go la honra de enviar a V. E. la contesta- 
ción formulada por el Ministro de Univer- 
sidades e Investigación, en nombre del 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

"Lá creación de esta Facultad ha sido so- 
licitada por la Universidad Autónoma de 
Eiarcelona, e informada favorablementd 
p01' la Comisión Permanente de la J u n a  
Nacional de Universidades (Consejo de 
Rectores), en su reunión del día 2 de nia- 
yo, supeditando la efectividad de la crea- 
ción a la disponibilidad de los medios ma- 
teriales, financieros y personales necesa- 
rios para el adecuado funcionamiento del 
Centro. 

El siguiente trámite pendiente es el in- 
forme favorable del Pleno de la Junta Na- 
cional de Universidades, que es previsible 
se acuerde en los mismos términos que 
el de la Comisión Permanente. 

Por tanto, no se puede contestar a la pri- 
mera pregunta hasta disponer del dicta- 
men de la Junta en que se hallen repre- 
sentadas todas las Universidades españo 
l a .  

En cuanto a la segunda pregunta, es de 
suponer que se refiere a la ubicación geo- 
gráfica de la Facultad y no en qué Uni- 
versidad, ya que esto Último ha sido deci- 
dido al solicitarlo la Universidad Autóno- 
ma. En cualquier caso, como la Facultad 
se crea a petición de la universidad Au- 
tónoma de BarceIona, deberá ser ésta la 
que proponga la localización, y para ello 
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sería deseable la consulta con Ia Gene- 
lidad. En todo caso, el Ministerio de Uni- 
versidades e Investigación, antes de adop- 
tar su decisi6n iina,i y elevar la propuesta 
consiguiente considerará oportuno con* 
cer el criterio de la Genendidad de Ca- 
taluña.' 

Lo que comunim a V. E. a los efectos 
previstos en el artículo 133 del Reglamen- 
to provisional del Congreso. 

Dios guarde a V. E. 
El Ministro p m  las Relaciones con las 

Cortes, Raf'ae~l Arias-Salgado y Montalvo. 


